



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

西郷小 HP
の QR コー
ドです。



西郷小学校

令和元年 第25号

令和元年9月24日

文責 校長 田中裕子

頑張っています、子ども達！

毎日練習が続くこの2週間。子ども達の体力が物を言う時期ですが、感心することがいくつもあります。19日（木）は、全体練習3日目で身体の疲れがピークの頃なのですが、朝時間通りに並んで落ち着いて練習を始めることができていました。また、石拾いや草むしりの際にも、真面目に取り組む姿を見ると、身体の疲れにも負けない心が育ってきているのを感じます。

毎日お子様の様子に目配りされ、声かけをしてくださっているご家庭の力あってのことと感謝しております。

今週は少し気温が下がる予報が出ており、幾分過ごしやすいと思います。しかしながら、昼間の炎天下での練習はやはり体力を消耗します。本番に向けてつつい練習にも熱が入りがちとなります。今週も引き続き、お子様の体調管理についてご配慮くださいますようお願いいたします。



やっと朝の挨拶も2学期当初に比べ随分元気な声が聞こえるようになりました。挨拶のレベルが上がっている班が複数あります。なかなか声が出ない班は、まず全員挨拶をすることを目標に頑張っています。そして、こちらもまた感心するのですが、1学期で終わると思っていましたが、今もゴミ拾いが継続しているということです！ゴミを拾うのは当たり前という様子で、何の苦も無く拾ってくる子ども達がいることは、西郷小の自慢です！



先週金曜の献立の「アスパラガスのサラダ」のアスパラガスについては、「JAさが神埼地区アスパラガス部会」様から子どもたちに、地元で採れたアスパラガスを食べてほしいと寄贈いただいたものでした。ふんだんにアスパラガスが使われており、おいしくいただきました。本校は残菜がほぼゼロで、1年生も完食記録を20日現在23日目と更新中です。

きっとこのアスパラガスサラダもあっという間に子ども達の胃袋におさまったことでしょう。ご厚意に深く感謝申し上げます。



小学生の頃、よく祖母に庭に咲いていたお花を持たせられ、学校に持っていったことを覚えています。そして担任時代にもよくお花をいただき、教室に飾らせてもらいました。次第にそういういつまでも残ってほしい習慣が減ってきていることを感じ寂しく思っていたのですが、ここ西郷にはまだその文化が残っていることに有り難さを感じています。

思いを伝えるには、言葉だけでないと思っています。手紙、電話、メール等今は多様です。そのような中、子ども達が新聞紙にくるまれた花をたずさえて先生に渡すというのもまた思いを伝える方法だと思います。花が花瓶に生けられると、部屋全体が明るくなります。

先週は5年生の家庭科の時間に、おむすびチームの方にミシンのお手伝いをさせていただきました。お陰様で、一日でエプロンを完成させた子がたくさんいたようです！



★お花を有り難うございます★

4年岩石さんから黄色の彼岸花をいただきました。

1年生の豊富さん、3年生の坂井さんからは野の花をもらいました。

どちらも飾っています！

